

BAB III METODE PENELITIAN

3.1 Pendekatan Masalah

Pendekatan masalah yang dilakukan dalam penelitian ini yaitu dengan melakukan pendekatan empiris. Dimana pendekatan empiris ini adalah suatu pendekatan yang dilakukan dengan cara bertanya kepada narasumber langsung untuk mendapatkan informasi yang dibutuhkan oleh penulis.¹⁹ Dengan kata lain, pendekatan empiris ini dilakukan dengan keadaan sebenarnya atau keadaan nyata yang terjadi di lapangan, dengan maksud untuk mengetahui fakta-fakta dan data yang dibutuhkan penulis untuk melengkapinya.

3.2 Jenis dan Sumber Data

Jenis data yang dipergunakan penulis dalam penelitian ini yaitu jenis data primer dan sekunder. Data primer adalah data yang diperoleh dari hasil studi lapangan, melalui kegiatan wawancara dengan informan terkait untuk memenuhi skripsi.²⁰ Sedangkan jenis data sekunder terdiri dari Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2002 dan Undang-Undang lainnya yang berhubungan tentang perlindungan anak.

¹⁹ Prof. Dr. H. Zainiddin Ali, M.A, *Metode Penelitian Hukum*, Sinar Grafika, hal.223

²⁰ *ibid*, hal.224-225

3.3 Proses Pengumpulan dan Pengolahan Data

3.3.1 Prosedur Pengumpulan Data

Prosedur pengumpulan data yang penulis gunakan dalam penelitian ini adalah studi lapangan. Dimana studi lapangan dilakukan guna memperoleh data yang dibutuhkan melalui wawancara dengan menggunakan pedoman wawancara yang telah dipersiapkan sebelumnya. Wawancara dilakukan terhadap informan dari Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kabupaten Lampung Utara yaitu ibu Dra. Siti Erawati selaku Kasi Perlindungan Anak PPPA Lampung Utara.

Selain menggunakan studi lapangan, penulis juga menggunakan studi pustaka dengan melakukan serangkaian kegiatan membaca, menelaah, dan mengutip dari bahan kepustakaan serta melakukan pengkajian terhadap ketentuan peraturan perundang-undangan yang berkaitan dengan pokok bahasan penulis.

3.3.2 Prosedur Pengolahan Data

Dari keseluruhan data yang telah terkumpul kemudian penulis periksa kembali dengan maksud untuk mengetahui data yang diperlukan oleh penulis sudah cukup lengkap, yang kemudian penulis melakukan pengolahan data dengan cara menyusun data tersebut kedalam bentuk kalimat yang lebih sistematis, jelas, dan terperinci kemudian selanjutnya akan penulis diklasifikasikan yang sesuai dengan pokok bahasan dalam rangka penyempurnaan data sehingga memudahkan penulis dalam penganalisaan data.

3.4 Analisis Data

Setelah melakukan pengolahan data dari hasil studi lapangan tersebut, maka diadakan analisis. Adapun hasil data yang dipergunakan adalah analisis kualitatif, yaitu mendeskripsikan dengan cara menguraikan data tersebut dalam bentuk kalimat yang sistematis, jelas terperinci, kemudian diklasifikasikan yang selanjutnya diadakan pembahasan terhadap masalah yang diteliti, sehingga dari uraian data tersebut penulis dapat mengambil kesimpulan yang bisa dipertanggung jawabkan kebenarannya.